

demeter

VOM BERG

Wein Expertise / Wine Expertise

Red Vibes

Analyse / Analytical results²:

Alkohol / Alcohol²: 12,5 % vol Restzucker / Residual sugar²: 3,5 g/l
Säure / Acid²: 4,7 g/l Freier Schwefel / Free sulphur²: < 10 mg/l



Red Vibes verbindet regionaltypische Rebsorten mit internationalen Rotweinstilistik. Rote Früchte sind im Duft gepaart mit Würzigkeit und einem Touch von Landluft. Im Geschmack sind gut strukturierte reife Tannine mit langem, harmonischem Abgang bei mittlerer, anregender Intensität. Spürbar ist die Lebendigkeit und der Einfluss von kalkreichen Böden und biodynamischen Impulsen im Weinberg.

Red Vibes ist ein gern gewählter Essensbegleiter zu würzigen, herzhaften Speisen mit und ohne Fleisch/Wild. Genießen Sie diesen Wein bei 18-20°C oder im Sommer auch gerne leicht gekühlt bei 12-14°C.

Die Weinserie „VomBerg“ bietet Bioweine aus höher und somit kühler gelegenen Weinbergen der Region Rheinhessen. Die Reben wachsen dort in einer Höhe von mindestens 180-200 Meter über NN und genießen so eine besondere Reifesituation. Bio mit biodynamischen Einflüssen sind hierbei selbstverständlich.

Red Vibes combines typical regional grape varieties with international red wine styles. Red fruits are paired in the aroma with spiciness and a touch of country air. On the palate, there are well-structured, ripe tannins with a long, harmonious finish and a medium, stimulating intensity. The vibrancy and influence of limestone-rich soils and biodynamic impulses in the vineyard are palpable.



Red Vibes is a popular food companion to spicy, hearty dishes with and without meat/wild game. Enjoy this wine at 18-20°C or in summer also slightly chilled at 12-14°C.

The "VomBerg" wine series offers organic wines from vineyards in the Rheinhessen region that are higher up and therefore cooler. The vines grow there at an altitude of at least 180-200 metres above sea level and thus enjoy a special ripening situation. Organic with biodynamic influences are a matter of course.

Art. Nr.
37

² geschmacklich wahrgenommener Wert im langjährigen Mittel/long-term average

Vom Berg by
Gustavshof GmbH
Hauptstraße 53
55234 Gau-Heppenheim